

# たまご組 クラスだより

令和6年6月1日

第二ふたば園

たまごぐみ

入園・進級からあっという間に2カ月が経ちました。入所してきた頃は、お父さんやお母さんと離れることが、寂しく不安になり泣いてしまっていた子も少しずつ園生活に慣れ、涙を見せる姿も見られなくなりました。今では、自分の好きな絵本や玩具を見つけて、自分から遊び始める事ができるようになってきました。じめじめする気候が続く6月ですが、引き続き体調管理に気をつけて、笑顔いっぱい元気過ごしたいと思います。



おいしいね ♪

給食の時間が近づき、保育者が「ごはん食べる人ー？」と聞くと元気に「はーい！」と手をあげ、ごはんを楽しみに待っている子ども達です。いただきますだよと伝えると、しっかりと手を合わせてから食べ始める姿がとても可愛らしいです。スプーンやフォークを使ったり、手掴みでこぼしながらも、自分で食べたいという気持ちを大切に援助しています。



< お歌大好き ♪ >

お歌や手遊びに合わせて口ずさんだり、身体を動かしたりする事が大好きなたまご組さん。日頃から、楽しんでいるものをご紹介します♪

とんとんとんとんアンパンマン ♪

アンパンマンが大好きな子ども達。アンパンマンを見ると、「アンパン！」と嬉しそうに指をさします。そんな子ども達、ひげじいさんの手あそびをアンパンマンバージョンにして、保育者と「アーンパンチ！」とやりとりを楽しんでいます。

どこでしょう ♪

♪〇〇ちゃん、〇〇ちゃんはどこでしょう？♪の歌詞に合わせてお友だちが〇〇ちゃんを指して、ここにいるよと教えてくれます。いざ自分のお名前を呼ばれると、、恥ずかしくなってしまう、顔を伏せてしまう姿がとても可愛らしいです。